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Bericht der Badminton-Abteilung zur Saison 2022/2023 (JHV-Gesamtverein) 
 
In der vergangenen Saison gingen wir mit drei Seniorenmannschaften und einer 
Jugendmannschaft an den Start.  
Unsere erste Mannschaft konnte den ersten Platz in der Landesliga belegen 
und stieg damit in die Verbandsliga auf. 
 
Die zweite Mannschaft hat ebenfalls den ersten Platz in der Bezirksliga erreicht 
und damit den Aufstieg in die Landesliga perfekt gemacht.  
 
Die 3. Mannschaft konnte mit einem soliden vierten Platz die Klasse in der 
Bezirksliga halten.  
 
Unsere Jugendmannschaft belegte einen starken 2. Platz in der Jugend U19 
Mini-Mannschafts Liga. Nur die direkten Duelle gegen den ersten der Liga 
wurden verloren. Es musste als Mini-Mannschaft angetreten werden, da es zu 
dieser Zeit an Damen mangelte, jedoch sind wir aktuell wieder gut besetzt und 
hoffen, dass wir nächste Saison wieder als ganze Mannschaft antreten können. 
Aktuell ist die Motivation unserer jungen Spielerinnen und Spieler sehr hoch 
und wir spielen in einer offenen Liga mit. 
 
Zusätzlich konnten wir für die laufende Saison eine vierte Mannschaft in der 
Kreisliga stellen, damit ein Einstieg von der Jugend in den Seniorenbereich 
gesichert werden kann. 
 
Zur Trainingssituation: Momentan sind die meisten Trainings in der Kinder- 
und Jugend sehr gut besucht und wir freuen uns über die regelmäßige 
Teilnahme und neu kommenden Mitglieder. Bei den Senioren ist das geleitete 
Training ebenfalls gut besucht und wir sind auf einem guten Weg alle 
Mannschaften kontinuierlich zu verbessern. 
  
Zum Hobbybereich: Momentan läuft die Hobbyabteilung unter Sabine 
Bollmann sehr gut, sodass wir eine weitere Hallenzeit nutzen können und nun 
auch Donnerstagsabends in der Brenschenschule die Hallenzeiten für die 
Hobbyspieler anbieten, da der Andrang zugenommen hat. Spaß steht bei 
unseren Hobbyspielern im Vordergrund, aber der Ehrgeiz kommt dabei auch 
nicht zu kurz. 
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Unser alljährliches Turnier fand dieses Jahr am 07. und 08. Oktober statt und 
war durch die Hilfe von zahlreichen Spielerinnen und Spielern vom 
Hobbybereich, Jugendbereich bis zu höheren Ligen wieder mal ein voller Erfolg. 
Danke an der Stelle auch nochmal an Ralf der uns Tatkräftig unterstützt und 
ebenfalls an die Bufdis!  
 
Dann zum Abschluss noch ein kleiner Ausblick in die Zukunft: Wir möchten als 
Abteilung weiterhin an unserer Leistung auf sportlicher Ebene arbeiten und 
versuchen unser Training stetig anzupassen, um am Zahn der Zeit zu bleiben. 
Ebenfalls arbeitet das Abteilungsleitergespann mit dem Trainer-Team daran ein 
Konzept für die Zukunft zu erarbeiten, welches die Trainerposition attraktiver 
machen soll, sodass wir aus der eigenen Jugend die Leute ausbilden und aktiv 
ins Vereinsleben einbinden wollen. Wir erhoffen uns dadurch, dass wir auch in 
Zukunft Trainingseinheiten für alle Altersgruppen anbieten können. Ziel ist es in 
den nächsten zwei Jahren motivierte Jugendliche nach Mühlheim zum 
Trainerlehrgang zu schicken und diese aktiv bei dieser Reise zu unterstützen. 
 
Ebenfalls arbeitet das Abteilungsleitergespann nebenbei an einem 
Wissensmanagementkonzept, wodurch erreicht werden soll, dass die Aufgaben 
des Abteilungsleiters und andere Rollen in der Abteilung transparent gelistet 
werden, um den anderen in der Abteilung zu zeigen, welche Aufgaben die 
Position beinhaltet und welche Aufgaben auch von der Abteilung getragen 
werden könnten. Der Sinn dahinter ist, ein Vakuum zu vermeiden, wenn 
leitende Positionen ausgetauscht werden und das dadurch auch die Übergabe 
der Position einfacher gestaltet wird. 
Das Konzept steht noch in den Startlöchern und wir sich über die Zeit 
vervollständigen. 
 
Die genannten Punkte werden von Abteilungsleitergespann und dem 
Trainerteam mit Nachdruck verfolgt und wir denken, dass dies ein solides 
Fundament für die Zukunft unserer Abteilung ist. 
 
 
 
 


